

## Besuch der Flughafenfeuerwehr Zürich

Am frühen Samstag morgen sind 12 Jugendliche unserer Jugendfeuerwehr mit vier Betreuern nach Zürich zum Besuch der Flughafenfeuerwehr aufgebrochen. Nach einer kurzen Unterweisung zum Verhalten im Sicherheitsbereich des Flughafens ging es mit dem Bus über das Flughafengelände zur Feuerwache.

Der diensthabende Schichtführer gab einen Einblick in die Organisation und Aufgaben der Einheiten, die zu der Schutz und Rettung der Stadt Zürich gehören und neben dem Flughafenbetrieb auch Einsätze im Stadtgebiet übernehmen.

Aufgeteilt in zwei Gruppen wurden anschließend Fahrzeuge und Feuerwache besichtigt. Mit einer Vorführung des Flugfeldlöschfahrzeuges endete die sehr interessante Besichtigung und es ging zurück in die Heimat.







